

発言No.

9

令和  
平成

受付No.

12

3年2月15日

10時34分 受付

## 一般質問発言通告書

議席番号 4 番

氏名 村武 まゆみ

答弁を求める者  
(○をつける)

市長 教育長

監査委員 選挙管理委員会委員長

農業委員会会長 固定資産評価審査委員会委員長 公平委員会委員長

### 発言項目及び要旨

#### 1. コロナ禍の精神的な不安について

コロナ感染が広がって1年が経った。この間、コロナ感染への不安や経済的なことなどで、コロナの影響で様々な悩みや生活上の問題を抱える人が増えており、全国的にうつになる人や自死をする人が増えていると言われている。

- ① 昨年令和2年12月末に厚生労働省から出された「新型コロナウイルス感染症に係るメンタルヘルスに関する調査結果概要について」を読むと、特徴として50歳未満の女性の不安に対する割合が高く、自分や家族の仕事や収入に関する不安が高かったようだ。外出も思うようにできない状況もあり、人とのコミュニケーションや運動する時間も減り、不安やストレスを抱えたまま暮らしている人が多いようである。浜田市においてコロナ禍におけるうつになる方や自死の状況を聞く。
- ② 子育て世代はコロナでなくても不安を抱える人が多いが、コロナ禍で不安を抱えている人が増えているのではないかと考える。浜田市でもお母さんと生まれてきた赤ちゃんに向けての産後ケアは充実してきたと感じるが、子育て世代の方の精神的不安について状況を伺う。

#### 2. 幼児教育について

現在、浜田市立幼稚園を1園に統合することに向け計画が進んでいる。幼児教育は人が成長していく上で大変重要な時期であり、人間の基礎となる根っこが育つ時期である。その幼児期に通う子どもと親が行きたくなるような幼稚園、そして浜田らしさを備えた幼稚園にする必要があると考える。

- ① 現在、統合する各幼稚園の特徴を合わせた幼稚園にしたいと聞いているが、各幼稚園の特徴とはどんなものか伺う。
- ② 統合幼稚園の検討をするにあたって、今後どのように検討を進めていくのかを伺う。
- ③ 以前も話をしたことがあるが、自然豊かな浜田市において、子ども達が自然と多様に交わりながら育つ保育が可能だと考える。生きていくのに必要な力を育む保育について所見を伺う。

### 3. 協働のまちづくりについて

いよいよ今年の4月から公民館がまちづくりセンターに移行する。先日2月11日に「協働まちづくりオンライン市民集会」が開催され、市長から協働のまちづくりに向けての説明があった。

- ① まちづくりに向けての市の役割として、まちづくりの支援について具体的にどのようなことをするのかを伺う。
- ② まちづくりセンター移行に向けて、今後、どのようにして市民と一緒に協働のまちづくりを進めていくのか市民に届いていないと感じる。各地域によって進み具合は様々だと思うが、どのように進めていくのか伺う。

か